

## 4年生 八代北部音楽会

11月12日、八代北部音楽会に参加しました。たくさんの人の前で緊張しましたが、合唱も合奏も立派にできました。



▲「風と光と子どもたち」の合唱



▲「いろんな木の実」の合奏

## 5年生 集団宿泊教室

9月25・26日、水俣・芦北に集団宿泊教室に行きました。環境問題や水俣病の学習、マリン活動などの体験で充実した2日間でした。



▲環境センターで学習しました



▲ペーロンを協力してこぎました

## 6年生 修学旅行

10月28・29日、長崎に修学旅行に行きました。原爆の話聞いて平和について考えたり、ハウステンボスでは班活動をしたりして、たくさんの思い出ができました。



▲被爆された人のお話を聞きました



▲ホテルでの食事はおいしかったです

## 音楽鑑賞会

10月4日、八代白百合学園高等学校の吹奏楽部を招き、音楽鑑賞会を行いました。音の大きさに驚き、楽器に触れることもできました。



▲未来のドラマー、ここに誕生?



▲美しい音色に心が洗われました



季節は秋に変わっています。その間に子どもたちは、いろいろな行事に参加し、さまざまな経験をしています。「実りの秋」というように、子どもたちも充実した毎日を過ごしています。

## 1年生 竜北公園探検

10月30日、竜北公園に秋を探しに行きました。公園では落ち葉やどんぐりなどをたくさん拾ってきました。



▲いっぱい落ち葉を拾いました



▲「ここにあるよ」と先生に教えてもらいました

## 2年生 町探検

9月24日、町探検に行きました。先生たちや、おうちの人と一緒に、道の駅や役場などいろいろな所に行き、お話を聞きました。



▲郵便局に行きました



▲農家の人にお話を聞きました

## 3年生 社会科見学

11月14日、イオンモール宇城に社会科見学に行きました。お店の人のお話を聞いたり、実際に買い物をしたりしました。スーパーマーケットのさまざまなシステムについて学びました。



▲お店の人の説明を聞きました



▲品物の陳列など、いろいろと工夫されていました